



En Villarrica gestionan avances en proyectos habitacionales

● El alcalde de Villarrica, Pablo Astete, sostuvo una importante reunión con el director regional del SERVIU Araucanía, José Luis Sepúlveda, y equipos técnicos municipales, de la Empresa Constructora JOMAR y Entidad Patrocinante Proyecta, para revisar el avance de diversos proyectos habitacionales que beneficiarán a más de doscientas cincuenta familias de la comuna, entre ellos, los proyectos de los Comités Paraíso Lacustre y Génesis, que se encuentran en su etapa final de revisión, y la posibilidad de que el comité Antupiren, sea incluido en los llamados a subsidio de este año.

REUNIÓN

“Tuvimos una importante reunión con el director regional del SERVIU para ver varios avances respecto a proyectos de vivienda. Vinimos a confirmar los compromisos que tenemos desde el SERVIU para apoyar estos proyectos”, sostuvo.

El jefe comunal, planteó además, la urgente necesidad de reemplazar techumbres de asbesto aún existente en 11 viviendas de más de 50 años, de la Población Mollafquen de Villarrica, por los riesgos que implican para la salud, especialmente de personas mayores. ☞